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向寒の候、日脚もずいぶん短くなってまいりました。いかがお過ごしでしょうか。２学期期末テストが終

わり、２学期のまとめの時期を迎えます。本校においては、今のところ感染症の流行までにはいたっており

ませんが、マイコプラズマ肺炎や、手足口病などを発症する生徒が増えている学校もあると伺っています。

これから寒く乾燥する時期に入ります。インフルエンザ等を含め感染症には気をつけたいものです。 

さて、第５３回体育祭が無事終了いたしました。生徒たちにとって、記憶に残る印象深い１日になったと思

います。また、保護者の皆さまの温かい拍手は、生徒たちにとって何よりの大きな励みとなったと思います。

ありがとうございました。 

さて、今月号は体育祭の立役者である実行委員・色長・団長に、体育祭を終えての感想を書いてもらいまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年の体育祭のスローガンは「結実」

でした。体育祭期間が終了し、しばらく

経ちましたが、みなさんが「結実」でき

たと思うことは何でしょうか。当日、競

技はもちろん応援では各色の様々な工夫

が見られとても素晴らしかったです。で

すが、その日だけではなくそれまでの過

程が意味あるものになっていたかという

ことも大切な観点だと思います。是非も

う一度様々な観点から体育祭期間を振り

返ってみてください。 

今回の体育祭は新競技に変更されまし

たが、多くの人に感動を与え東中の魅力

を存分に伝えることができたと思ってい

ます。体育祭で経験したことを踏まえて

残りの学校生活を楽しんでいきましょ

う。最後になりましたが実行委員長を務

めることができとても楽しかったです。

体育祭へのご協力ありがとうございまし

た。  

【実行委員長 石田 詞与】 

【第５３回 体育祭結果】 

 

競技の部 優 勝 赤 組  準優勝 青 組 

応援の部 優 勝 青 組  準優勝 黄 組 

              準優勝 赤 組  

               

何回とべる  １年４組７６回  ２年４組１０８回 

３年４組８５回     （最多賞） 

 

 

 

－１－ 

 体育祭お疲れ様でした。副実行委員長をやってみて

体育祭の準備や運営など、すごく大変でしたが、やり

がいがあり、実行委員で協力したり、皆さんの力を借

りたりして、とても楽しい体育祭になったのではない

かと思います。 

 １、２年生の皆さん、３年生の先輩たちが頑張って

作った体育祭は楽しかったでしょうか？次は皆さんが

運営する立場になります。誰かに言われてやるのでは

なく、自分達から率先して取り組み、来年も、よりよ

い体育祭になるように頑張ってください。本当にあり

がとうございました。  

 【副実行委員長 桒原 璃子】 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《１組 緑組「全緑疾走」》 

★今回の体育祭は、大変盛り上がり問題なく安全に競技ができたことと、各色が互いをリスペクト

して真剣に競い合えたことが、とても良かったです。また、他学年や他クラスとの交流や兄弟学級で

協力をして勝利に向けて高めあっていくことができ、レベルの高い競技になり、楽しかったです。 

 1 年生、２年生へ。今回の体育祭を思い出して今後の体育祭に繋げていってほしいです。 

皆さんからは、行事に真剣に取り組み、自分達に厳しくさらに上を目指すような意志を感じました。

きっとあなた達なら今年を超えるような素晴らしい体育祭を創り上げていけると思います。来年から

また１つずつ学年があがり、共に新しい挑戦が待っています。自分達のやってきた事や経験を活かし

て、どんな困難も協力して頑張ってください。重要なのは「気持ち」です。 【色長 小林 翼】                        

 

★それぞれ嬉しかったり、悔しかったりあると思います。僕たちの色は負けてしまったのでとても

悔しかったです。だけどどの色よりも楽しんだ色だと思います。体育祭の楽しみは人それぞれだと思

いますが、僕は本番だけではなく、練習にも楽しさがあると思います。練習計画を立てるのも、雨の

日に練習したことも、どれも大変だったけどそれを続けられたのは楽しさがあったからだし、仲間が

ついてきてくれたからです。ありがとうございました。 

 僕は体育祭を通して、的確な指示を出せるように努力しました。他のリーダーと協力して色をまと

めることができました。一緒に頑張って 

くれたみんなに感謝の気持ちでいっぱい 

です。１、２年生はこの経験を生かして 

これからの体育祭も頑張ってください。 

３年生は、体育祭で発揮したパワーをこ 

れからもぶつけていきましょう。 

      【団長 村田 功実】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《２組 黄組「黄機来臨」》 

★いきなりですが、今、体育祭までの期間を振り返ってみると、あっという間で、大変で、楽しく

て、嬉しくて…短い間でたくさん感じることがありました。その中で１番印象に残っているのは、体

育祭本番のあの雰囲気です！！やっぱり体育祭最高って思える時でした。 

１、２年生の皆さんへ。色長、団長をはじめとした３年生全員はどう見えたでしょうか？特に２年

生は来年３年になってこの体育祭を作りあげていく立場！色長や団長になる人は不安や大変なことも

あるけど、とにかく楽しむ心と向上心を忘れず、来年、再来年の体育祭を今年よりももっと良いもの

にしていってください。                       【色長 坂井 隆太】 

 

★まずはこんなに貴重な経験をさせていただ

いてありがとうございます。僕は人をまとめ

たりするのが苦手で、僕に団長が務まるだろ

うか？と不安な気持ちでいっぱいでした。け

れど、いざ始まってみると、みんな真剣に取

り組んでくれたり、笑顔で楽しんでいたりす

る姿を見ると自信がつき、次第に不安が楽 

しさへ変化していきました。自分はこの黄色組のみんなで１つの目標に取り組んでいる時間が好きで

した。なので、終わってしまった時は少し悲しかったけれど、達成感も同時に感じました。自分は、

この黄色組だから頑張れたと思うし、だからこそ何か１つ優勝を取らせてあげたかったな、と今も思

います。準優勝しか取らせてあげられなかった自分にがっかりしました。なので、今の２年生は、１

位を取らせてあげることができるカッコいい色長、団長を目指して頑張ってください。改めてこんな

団長でしたが、ついてきてくれてありがとうございました。        【団長 矢澤 凛丸】 
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《４組 白組「WHITE OUT」》 

★１年生は初めての体育祭。２年生は先輩として 

初めての体育祭。３年生は中学校生活最後の体育 

祭でした。それぞれ、初めてで楽しみな気持ちや 

先輩として後輩を引っ張っていけるか不安な気持 

ちなど、色々思うこともあったと思います。自分 

の中では楽しみだなと思う反面、良い体育祭を作 

り上げることができるか、ものすごく不安でした。 

応援団の中で、少しもめ事が起こったり、みんなにスムーズに指示がだせなかったりとどうすればいい

のかわからなくなる時もありましたが、結果として、みんなで最後まで諦めず、手を取り合い体育祭を良

いものにすることができたと思います。今回の行事を通してどんなことがあっても諦めず仲間と支えあう

ことが大切だと改めて気づきました。４組で本当に良かった。ありがとう 

【色長 佐藤ジェームス】 

★今回の体育祭は、少ない時間での練習期間となりました。本番当日まで「声が出ない。応援合戦覚えて

いるかな？」という不安をたくさん残したままでした。でも、当日は声量も出ていたし、ダンスも踊れて

いたので、とても良かったと思っています。優勝はできませんでしたが、人をまとめる力や、前で話す力

など色々な新しい知識や力が身につきました。一番印象に残っていることは、大縄です。白組の兄弟学級

が全部１位をとれたことです。３年生は練習で３０回程度しか跳ぶことは出来なかったのですが、１，２

年生が流れを作ってくれたおかげで、練習の何倍も跳ぶことができ、１，２年生にとても感謝していま

す。３年間で一番思い出に残る体育祭になりました。ありがとうございました。 

【団長 瀬川 力丸】 

 

 

 

 

 

 

 

《３組 赤組「完全燃焼」》 

★皆さん、今回の体育祭はどうでしたか？自分

は色長としてきょうだい学級を引っ張っていか

なきゃという不安が大きかったです。ですが、

３年生をはじめ、１・２年生がこの短い期間で

体育祭を良いものにしようと応援やレク、リレ

ー、大縄を一生懸命やろうという姿を見せてく

れたので、安心してやり遂げることができまし

た。ありがとうございました。今回、赤組が競 

技の部で優勝することができましたが、スローガンである「結実」を達成できたのは、全組だと思いま

す。それぞれの色で個性があり、１つ１つの目標に向かう姿はどの色も輝いて見えました。どの行事も全

力でやり切る「完全燃焼」が大事だと思いました。来年はどんな体育祭になるのか楽しみです。どの色も

個性を輝かせて頑張ってください。最後に一緒に戦ってくれた団長、３組のみんな最高の体育祭をありが

とう！「ゴイゴイスー！！」                      【色長 外山 大瑚】 

 

★今年の体育祭はとても楽しくて応援合戦は各色の個性がでており、見ていてとても楽しかったです。

僕は体育祭で大切だと思うのは、勝つことではなく楽しむことだと思います。その、楽しむためにはまず

前に立っている人の話を聴くことです。そして、自分で行動することが楽しむ秘訣であり周りにも勇気を

与えます。だから、まずは自分で行動してみてください。そして日常でも大切な計画を立てることを大事

にして欲しいです。何故なら、何も決めないで色別練習などをするとみんながテンパるので、しっかりま

とめられるように頑張ってください。そして来年の体育祭も盛り上げてください。 

                                    【団長 中邨 晴】 
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「学習相談室」場所変更のお知らせ 

本校には、教室で集団学習をすることを苦手とする生徒や学校に居場所が欲しいと考える生徒な

ど、多様なニーズに応えるための自習室として「学習相談室」を開設しています。今までは、東棟

１階にありましたが、ＰＣ室の撤去に伴い西棟２階に移動することといたしました。以前より広く

明るい場所となっております。利用にあたっては、担任又は教育相談コーディネーター（藤井）に

ご相談ください。 

【開室時間】  月・木  ：８時５５分～１２時４５分（１～４校時まで） 

         火・水・金：８時５５分～１６時３０分 
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１２月主な行事予定表   

（最終下校 １６：３０） 

１日 日 青少年フェスティバル 

２日 月 ３学年三者面談 ～４日まで 

       《諸活動停止日》 

５日 木 生徒会立会演説会（投票日） 

文化祭展示の部 1学年見学日 

６日 金 １学年イングリッシュデー 

３学年半日日課 

文化祭展示の部２学年見学日 

７日 土 PTA 役員会・運営委員会・選考委員会 

９日 月 全校朝会（人権表彰）《諸活動停止日》 

文化祭展示の部３学年見学日 

１０日 火 

おはボラ ～１３日まで 

１、２学年三者面談～１６日まで 

〔２３日まで昼食あり〕    

１６日 月 １月分給食申し込み締切 

２０日 金 学校運営協議会Ⅲ（１５：００～） 

２３日 月 各学年・学期末反省集会・大掃除 

２４日 火 生徒総会・２学期終業式 

11：55下校 《諸活動停止日》 

《５組 青組「雲外蒼天」》 

★僕は最後の体育祭で色長というに仕事につき、すごく不安だったのですが、優しい人たちに支えてもらい

頑張ることができました。体育祭は自分が思っていた２倍、考えなければならず、大変だったけれどすごく

成長できた約１ヵ月間でした。当日は、青組での応援席でウロチョロしてたのですが、学年に関係なく全学

年みんなで楽しく応援している姿をみて、体育祭というイベントはいいなあと思いました。結果は、競技は

準優勝、応援は優勝でしたが、全色の熱い戦いは、賞よりよっぽど価値があるものだと思いました。最後に

各色団長さん、ありがとうございました。体育祭を一緒に作ることが出来て良かったです！！ 

最後に We love 東！！                           【色長 池田 陸人】 

★皆さん、この体育祭で得た経験を今後どう活かします 

か。先生はみんな結果にはこだわらないと言うけれど、

面白いことに、先生たち内心、めっちゃ結果にこだわっ

ています。僕も結果にこだわります。何故なら、結果に

こだわらずにやると目標が何なのかわからなくてやる気

がでないからです。３年生は、これから受検があって不

安な時期です。そんな時期に、目標を失ってしまうとお

先真っ暗です。僕は今までいろいろとやらかしてきまし 

た。でも少ししか後悔していません。何故なら、やらないで後悔するよりやって後悔する方がカッコいいと

思っています。１，２年生のみんなは、僕たちが卒業したら学年が上がります。勉強も難しくなりますが、

大きな目標をもって頑張りましょう。                    【団長 萌崇 勇雄】 

 〈音楽科 末吉 恒輝さん〉 

初めは、早く学校現場に慣れようとしましたが、緊張

や不安があり、自分から行動することができずにいまし

た、２週間目からは徐々に自分からコミュニケーション

をとることができるようになり、会話の大切さを学びま

した。１番印象に残っているのは、体育祭です。３年生

が後輩を引っ張っていく姿、どの色も全てに全力で取り

組んでいる姿にとても刺激を受けました。部活動では吹

奏楽部を見学させていただき、個性豊かで綺麗な音色に

とても癒されました。体育祭でのファンファーレは音が

良く響いており、鳥肌がたつほど感動しました。授業で

は１年生の音楽を担当し「魔王」の鑑賞を行いました。

どのクラスの生徒も私の話を静かに聞いてくれたり、疑

問にすぐに反応してくれたりと積極的に取り組んでくれ

たおかげで私の緊張もほぐれ、 

とても充実したものになりま 

した。この３週間で教師にな 

りたい思いが更に強くなりま 

した。良い経験をありがとう 

ございました。 

 －４－ 


